

BARAHONA.- Tomas de la Cruz efectúa Movimiento de Honor

Natalicio Juan Pablo Duarte

25 de Enero 2016



Con la presencia del ingeniero civil y empresario Tomas de la Cruz, se efectuó el movimiento de honor, en el torneo juvenil de ajedrez, con motivo del 103 natalicio del padre de la República Juan Pablo Duarte, en los salones del local de la Asociación de Ajedrez de Barahona, ubicada en uno de los gazebo del parque Infantil.

El Presidente Modesto Peña Cuello, hizo una remembranza de Tomas de la Cruz en los años dorados mientras estudiaban en la Universidad Autónoma de Santo Domingo, cuando ambos

ocupaban puestos dirigenenciales en la Asociación de Estudiantes Universitarios, de las cantidades de actividades deportivas que se hacía en esta comunidad.

Por su lado Tomas de la Cruz, expreso “me sentí tan bien, cuando la Asociación me invito para que haga el saque de honor”, y la vez le explico que continúen los estudios académicos y de ajedrez, herramientas científicas que le ayudaran a ser ciudadanos serviles a la patria.

Añadió de la Cruz, con el deporte y los estudios académicos, podemos eliminar la violencia, la delincuencia y prevenir cualquier elemento nocivo a nuestros organismos.

Peña Cuello, índico que la justa deportiva se jugara a cuatro rondas, Sistema Suizo, a un ritmo de 90 minutos más 30 segundos por jugadas.

Los tres primeros finalistas serán premiados con medallas y tarjetas de créditos.
